



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

2. August 2021

Planen Bauen Wohnen, Beruf & Bildung, Homepage

Baumaßnahmen an über zwanzig Schulen in den Sommerferien

In den Sommerferien werden an über zwanzig Schulen Baumaßnahmen umgesetzt. Schuldezernent Axel Imholz freut sich darüber und erläutert die aktuelle Bauliste des Schulamtes: „Dank der vorausschauenden Konzeption der Kolleginnen und Kollegen im Schulamt sowie der engagierten Planung im Hochbauamt und natürlich der kompetenten Handwerksfirmen gehen die Schulsanierungen Schritt für Schritt voran.“

Die Bauarbeiten in den Sommerferien betreffen alle Schulformen der Landeshauptstadt. Dabei reichen die Aktivitäten vom einfachen Waschbeckeneinbau an der Albrecht-Dürer-Schule bis zum Bezug des Neubaus der Albert-Schweitzer-Schule in Mainz Kostheim, von Vorbereitungsmaßnahmen wie der Container(um)stellung an der Mittelstufenschule bis zur Sporthallensanierung der Goetheschule.

„Wichtig ist mir neben allen Sanierungsmaßnahmen auch der Baubeginn für lange geplante Projekte wie die Mensa der Riehlschule und die Turnhalle der Gutenbergschule sowie der weitere Umbau von Küche und Essensraum der Leuschnerschule in Kostheim“, betont Imholz, der abschließend darauf hinweist, dass zudem an acht Schulen Digitalpakt-Arbeiten zur Datenverkabelung ausgeführt werden.

Die gesamte Liste der Baumaßnahmen in den Sommerferien befindet sich im Anhang dieser Meldung.